

令和2年6月9日

令和2年度 部活動発足式（全校）

校長 田畑卓朗

部活動発足会にあたって、皆さんにお話しすることは3つ。

まずは、新型コロナウイルスに負けないでほしいということ。

地区や県のコンクールも中体連の東信地区大会も県大会も、開催できなくなりました。コンクールや大会でよい成績を残すことを目標に頑張ってきた皆さんにとって、ショックは大きかったと思う。本当に切ない。投げやりな気分になったりもしたと思う。

でも、部活動が再開になった日、どんな気持ちでしたか？部活動ができる喜びを強く感じたのではないのでしょうか。仲間とともに好きな部活動ができる喜びを味わってほしい。好きな部活を思いっきりやって、新型コロナウイルスに負けないでほしい。皆さんの人生は、中学で終わるわけではないのです。これからもずっと続く君たちの人生のために好きな部活動をやり抜きましょう。

二つ目は、いつも言うことですが、上田第五中学校の部活動としてプライドをもってほしい。やるからには一流を目指してほしい。人間力を高めてほしい。それが部活動の目的です。どうすれば人間力を高められるか考えてください。宿題です。

三つ目は、感謝の気持ちを忘れない。

部活動やるのは君たちだけれど、やれるのはいろいろな方の支えがあってこそ。部活動やってやるんじゃないで、やらせてもらっている。すべての人・ことに感謝する。部のためにできること、学校のためにできること、地域のためにできること、家族のために、休みの日もみんなのために指導してくれる先生方のために、そして何より自分のために、できることを精一杯やろう。感謝しよう。